



# L'Europe et la mer, la restitution

publié le 05/07/2022

---

Mesdames, Messieurs,

La projet interdisciplinaire sur l'Europe et la mer a donné lieu à une représentation le jeudi 9 juin.

Vous trouverez la restitution du spectacle et du projet Europe et la Mer sous le Genially suivant :

<https://view.genial.ly/62b97c6b6a230d0018c9e4d0>

Nous tenons à adresser nos remerciements et toutes nos sincères félicitations à tous les acteurs de ce projet interdisciplinaire très fédérateur qui vient clore cette année scolaire.

Nous vous souhaitons d'agréables vacances.

Christelle Bertaud et l'équipe du projet l'Europe et la mer



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.